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鳥取県議会議員福間 裕隆鳥取県議会議員伊藤 保
　今回は、少し変わった活動を報告します。
　5年に一度開催され、「和牛のオリンピック」とも言われ
ている「第11回和牛能力共進会」が、9月7日から宮城県仙
台市で開催され、鳥取県の畜産業の発展を考える会（畜
産議連）の会長として、同僚議員とともに、畜産農家の激
励と共進会の調査に訪れました。
　県内から30頭の和牛が出品され、体型の良さや肉質の
良さを競い合い、和牛全共の花とも言われている7区で、
肉牛群で１位、種牛群で５位とトータルで２位に入賞。他
の区でも入賞ラッシュがあいつぎ、総合成績も５位と過去
最高の成績を残しました。
　この大会の結果を
受け、鳥取和牛が東
京市場で高値で取引
されるようになって
います。

　私は2017（平成29）年6月9日開催の「6月定例県議会」
の初日に行われた「副議長選挙」において「第79代鳥取
県議会副議長」に選任されました。
　以下、副議長就任のあいさつをご一読ください。　
　本県は、鳥取県中部地震からの復興を進めながら、人
口減少・少子高齢化の中にあっても誰もが「明るく住みよ
い」と感じられる活力ある未来を創っていかなければな
りません。このような重要な時期に副議長という大任を
拝し、まことに身の引き締まる思いであります。
　我々、県議会は最大任務である政策提言及び執行部
におけるチェック機能をさらに強化するなど、県民のみな
さまの負託に応えなければなりません。
　私は、鳥取県議会の歴史と伝統を尊重しつつ、微力で
はございますが、議
長を補佐し、県民全
体の奉仕者として公
平かつ公正で透明性
が高い議会となるよ
う全力で取り組んで
まいりますので、よろ
しくお願い申し上げ
ます。
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―第48回衆議院議員選挙―
鳥取２区 連合鳥取推薦候補湯原俊二

県農林水産部長（右）と鳥取県ブースの前で県農林水産部長（右）と鳥取県ブースの前で 議長席で会議を進める福間議員議長席で会議を進める福間議員
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惜敗
みなさんのご支援に心より
　　　　　　　感謝いたします

過労死等防止啓発月間11月は 0120-154-052
いこうよ れんごうに

構成組織と仲間のご奮闘に感謝申し上げます
　第48回衆議院総選挙は、10月22日、投開票が行われました。
　連合鳥取が組織の総力をあげて支援した湯原俊二さん（鳥取県2区）は惜敗いたしました。
　衆議院解散以降、公示日を迎えるまで、日々、情勢がめまぐるしく変化したことにより、推薦候補者「湯
原俊二」の勝利に向けた準備活動にも多大なる影響をおよぼし、構成組織・単組・地域協議会の仲間のみ
なさんには、大変なご苦労をおかけしました。
　また、序盤からの報道各社による厳しい情勢発表にもかかわらず、構成組織、地域協議会には、最後の
最後まで粘り強く取り組みを進めていただきました。
　連合鳥取は、今回の選挙結果を受け止め、引き続き、社会に渦巻く不安や不満、さらには県民の多様な
ニーズを丁寧に拾い上げながら、広く社会から共感を得られる政治活動・労働運動を構築していきます。
　今次選挙戦において、昼夜を問わず献身的に取り組んでいただいたすべての構成組織、地域協議会、
さらには単組・支部・分会の役員・組合員のみなさま、そして、退職者連合のみなさまに重ねて心からお礼
を申し上げます。ありがとうございました。
        　 連合鳥取　会長　本川　博孝
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出陣式（10月10日） 公選はがき発送作業（労組選対事務所） 総決起集会（10月15日/米子市） マイク納めの様子（10月21日）

－ひとりぼっちで抱え込まないでＳＯＳを発信してくださいー

■選挙結果　＜鳥取2区＞　（投票率56.43％）

＜比例／中国ブロック・・・希望の党2人＞

　　　※湯原俊二・惜敗率　73.203％　

　　　　中国ブロックで3位の惜敗率

候補者名 得　票

湯原　俊二
　（推薦・希望の党公認）

53,312票

72,827票

10,271票

赤沢　亮正
　（自民党）

福住　英行
　（共産党）
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※詳しくは、連合鳥取事務局へ
お問い合わせください。大山ふれあいの森づくり

－植樹作業を実施－
　多くのみなさんにお申し込みをいただいていた「植樹祭」
＜10月22日（日）＞が台風のため中止となり、延期を予定しま
したが、その後、台風の影響の土砂崩れが発生して付近の道
路が通行止めとなり、やむなく今年度の「植樹祭」は中止する
こととなりました。
　しかし、一方、すでに現地にブナの苗木を運んであるため、
急遽、西部地協より産別・単組に要請し、10月26日（木）に植
樹作業を実施しました。

青年委員会／　ユースターレクリエーション
◆日　　時　2017年11月19日（日）
　　　　　　　　　　　受付　午前9時から
　　　　　　　　　　　開会　午前9時30分から
◆場　　所　「潮風の丘　とまり」（東伯郡湯梨浜町）
◆内　　容　・ グラウンドゴルフ　※雨天決行
　　　　　　・ バーベキュー
◆申込〆切　11月10日（金）
※産別を通じてご案内しています。

＜ご協力いただいた組織＞ ＪＲ連合  自動車総連　　
　　　　　　　　　　　　情報労連  全水道  王子製紙新労組

◆日　時　11月16日（木）
　　　　　10時30分開会
◆場　所　倉吉未来中心・小ホール

連合鳥取第25回定期大会
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　10月27日（金）、本川博孝会長、寺谷昭人労働
政策局長をはじめ7人が鳥取労働局へ出向き、
内田敏之労働局長へ「雇用・労働政策」「最低賃
金」「安全衛生対策」「就職差別の撤廃」につい
ての要請書を手交しました。
　本年度は、2018年４月より改正労働契約法第
18条の「無期転換ルール」が適用されるケースが
生じることや、「無期転換ルール回避」を目的と
する雇止めの動きが報告されていることを踏ま
え、有期労働契約の無期転換ルール等の使用者
および労働者への周知と相談への対応の強化
などを要請事
項に組み入れ、
労働環境の改
善に向けて協
力していくこ
とを確認しま
した。

　10月12日（木）、内田敏之鳥取労働
局長が来局され、「長時間労働削減
をはじめとする『働き方改革』に向け
た取組に関する要請書」を本川博孝
会長に手交されました。

連合がめざすのは「働くことを軸とする安心社会」
－2018年度政策・制度要求の取り組み－

－鳥取県担当部局と意見交換を実施－ －鳥取労働局へ11項目の要求書を提出－

私たちの職場から
過労死等を出さないために

働きはじめるあなたへ「THE社会人基礎編」
第5版ができあがりました！！

　長時間労働などの過重労働から、脳・心臓
疾患による過労死に至る場合がありますが、
さまざまなストレスからメンタル不調になり、
過労自殺に至る場合もあります。
　無理や我慢を重ね、心身に不調をきたす前に身体や脳を休ませましょう。
メンタル不調の兆しが見えたら、早期に対応（休息を取る、チームで仕事を
分担する、お医者さんに行くなど…）することが大切です。

　鳥取退職者連合（構成員2,613人）は10月16日（月）、
国民宿舎「水明荘」（湯梨浜町）において「第25回定期
総会」を開催し、「2017年度活動の総括」を行うととも
に「2018年度活動方針」「2018年度予算」を決定しま
した。
　総会開催に先立ち、日本退職者連合の人見一夫会
長を講師に迎え、「退職者連合の取り組み及び今後の
課題」について講演を受けました。
　続いて、議長に、福井康夫さん（自治退会・倉吉市
議会議員）を選出し総会を開催しました。
　総会は代議員他52人が参加し、斎木兵治会長のあ
いさつに始まり、日本退職者連合・人見一夫会長、連
合鳥取・本川博孝会長、（一財）鳥取県労働者福祉協
議会・安長章理事長、全労済鳥取推進本部・五十嵐美
知義本部長、中国労働金庫鳥取県営業本部・中島一
彦担当部長より連帯と激励のあいさつをいただいた
後、議事日程に従い開催され、全体の拍手により活動
方針が決定されました。
　その後、会場を移し、昼食懇親会を開催し、親睦・
交流を深めました。

　10月１日（日）、倉吉市議会議員選挙と北栄町議会議員選挙が実施され、連合鳥取が推薦した３人の候補者の結
果は下記のとおりとなりました。組合員のみなさまのご支援に心より感謝申し上げます。

　８月９日（水）、平井伸治鳥
取県知事に手交した「2018
年度政策・制度要求・2 9 項
目」について、10月16日（月）、
23日（月）、25日（水）の３日
間にかけて、県の担当部局と
意見交換を実施しました。
　この「政策・制度要求」の
取り組みは、鳥取県の経済・雇用及び労働政策など地域社会
の健全な発展を願い、その実現に向け毎年実施しています。

　意見交換の場には、連
合鳥取専従役員と産別責
任役員が出席し、「働き方
改革」の実現などの要請
項目それぞれについて具
体的な事例や課題を確認
しながら話し合いました。

■あなた自身や職場の仲間、ご家族のことを見つめ直してみましょう■

下のチェックリストで、心当たりがある、
同僚や家族が心配だ…、
そんな時は、労働組合や職場の仲間に相談したり、
精神科・心療内科などのお医者さんに行ってみませんか？

①経営トップによるメッセージの発信
②朝型勤務やフレックスタイム制、年次

有給休暇の計画的付与制度などの導入
③ノー残業デーや年次有給休暇取得奨

励日の設定
④年次有給休暇取得計画の策定
⑤年次有給休暇取得による連休の実現
 （「プラスワン休暇」）
⑥ボランティア休暇をはじめとする働く方々

の実情に応じた特別な休暇制度の導入等

鳥取労働局も
めざしています！「働き方改革」

みなさんの職場でも「働き方改革」に
向け取り組んでいきましょう！！

〈要請書で示された具体的行動〉

倉吉市議会議員選挙・北栄町議会議員選挙　結果

　９月30日（土）、旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部（鳥取
市）に組合員・ＯＢ・事業団体のみなさんが集い、毎年恒
例の「連合鳥取杯親睦ゴルフ大会」を開催し、親睦を深
めました。

※今回も社会貢献活動の一環としてチャリティーを行　
　いました。　（チャリティー金　50,500円）
　使途については別途執行委員会で報告します。

　連合鳥取は、毎年、鳥取県、（一財）鳥取県労働者福祉協
議会、鳥取県経営者協会と協力し、新社会人としてスター
トするみなさんに向けた「働く上での基本的なルール」や

「困ったときの相談窓口」などをまとめ
て掲載したハンドブックを発行し、卒業
を控えた高校３年生に配布しています。
　この度、その第５版と姉妹本「THE
社会人 働く若者のルールブック」がで
きあがりました。
　とても見やすくまとめられており、新
社会人だけでなく、すべての社会人、
アルバイトする学生のみなさんにも参考になります。
　職場で疑問に思うこと、不安のある方、ご希望のみな
さんに配布します。
　フリーダイヤル0120-154-052までご連絡ください。

緑の中で楽しくリフレッシュ!!
－第26回連合鳥取杯　　　　　

　　　　親睦ゴルフ大会に66人参加－　

津川 俊仁（民進党） 631票当 選
■北栄町議会議員選挙■　告示日：9月26日　投開票日：10月1日

福井 康夫（民進党） 1,043票
中野　 隆（民進党） 844票

当 選
■倉吉市議会議員選挙■　告示日：9月24日　投開票日：10月1日

福井康夫さん 津川俊仁さん

衆議院総選挙を勝ち抜き、政治の流れを変えて
生き生きと安心して暮らせる社会にしよう！
－鳥取退職者連合「第25回定期総会」開催－

「学習会」の様子「学習会」の様子

松﨑副会長（左）と優勝の生原さん（右）松﨑副会長（左）と優勝の生原さん（右）

「定期総会」であいさつする斎木会長「定期総会」であいさつする斎木会長

左から/内田鳥取労働局長・本川会長左から/内田鳥取労働局長・本川会長
「昼食懇親会」の様子「昼食懇親会」の様子

「定期総会」の様子「定期総会」の様子

【結果】（敬称略）
　優  勝　生原洋明（退職者連合NTT退職者の会）
　　　　　　GROSS：92　HDCP：21.60　NET：70.40
　第２位　横関圭佑（全労金）　　
　　　　　　GROSS：94　HDCP：22.80　NET：71.20
　第３位　名和学史（電機連合）　
　　　　　　GROSS：78　  HDCP：6.00　NET：72.00
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　10月27日（金）、本川博孝会長、寺谷昭人労働
政策局長をはじめ7人が鳥取労働局へ出向き、
内田敏之労働局長へ「雇用・労働政策」「最低賃
金」「安全衛生対策」「就職差別の撤廃」につい
ての要請書を手交しました。
　本年度は、2018年４月より改正労働契約法第
18条の「無期転換ルール」が適用されるケースが
生じることや、「無期転換ルール回避」を目的と
する雇止めの動きが報告されていることを踏ま
え、有期労働契約の無期転換ルール等の使用者
および労働者への周知と相談への対応の強化
などを要請事
項に組み入れ、
労働環境の改
善に向けて協
力していくこ
とを確認しま
した。

　10月12日（木）、内田敏之鳥取労働
局長が来局され、「長時間労働削減
をはじめとする『働き方改革』に向け
た取組に関する要請書」を本川博孝
会長に手交されました。

連合がめざすのは「働くことを軸とする安心社会」
－2018年度政策・制度要求の取り組み－

－鳥取県担当部局と意見交換を実施－ －鳥取労働局へ11項目の要求書を提出－

私たちの職場から
過労死等を出さないために

働きはじめるあなたへ「THE社会人基礎編」
第5版ができあがりました！！

　長時間労働などの過重労働から、脳・心臓
疾患による過労死に至る場合がありますが、
さまざまなストレスからメンタル不調になり、
過労自殺に至る場合もあります。
　無理や我慢を重ね、心身に不調をきたす前に身体や脳を休ませましょう。
メンタル不調の兆しが見えたら、早期に対応（休息を取る、チームで仕事を
分担する、お医者さんに行くなど…）することが大切です。

　鳥取退職者連合（構成員2,613人）は10月16日（月）、
国民宿舎「水明荘」（湯梨浜町）において「第25回定期
総会」を開催し、「2017年度活動の総括」を行うととも
に「2018年度活動方針」「2018年度予算」を決定しま
した。
　総会開催に先立ち、日本退職者連合の人見一夫会
長を講師に迎え、「退職者連合の取り組み及び今後の
課題」について講演を受けました。
　続いて、議長に、福井康夫さん（自治退会・倉吉市
議会議員）を選出し総会を開催しました。
　総会は代議員他52人が参加し、斎木兵治会長のあ
いさつに始まり、日本退職者連合・人見一夫会長、連
合鳥取・本川博孝会長、（一財）鳥取県労働者福祉協
議会・安長章理事長、全労済鳥取推進本部・五十嵐美
知義本部長、中国労働金庫鳥取県営業本部・中島一
彦担当部長より連帯と激励のあいさつをいただいた
後、議事日程に従い開催され、全体の拍手により活動
方針が決定されました。
　その後、会場を移し、昼食懇親会を開催し、親睦・
交流を深めました。

　10月１日（日）、倉吉市議会議員選挙と北栄町議会議員選挙が実施され、連合鳥取が推薦した３人の候補者の結
果は下記のとおりとなりました。組合員のみなさまのご支援に心より感謝申し上げます。

　８月９日（水）、平井伸治鳥
取県知事に手交した「2018
年度政策・制度要求・2 9 項
目」について、10月16日（月）、
23日（月）、25日（水）の３日
間にかけて、県の担当部局と
意見交換を実施しました。
　この「政策・制度要求」の
取り組みは、鳥取県の経済・雇用及び労働政策など地域社会
の健全な発展を願い、その実現に向け毎年実施しています。

　意見交換の場には、連
合鳥取専従役員と産別責
任役員が出席し、「働き方
改革」の実現などの要請
項目それぞれについて具
体的な事例や課題を確認
しながら話し合いました。

■あなた自身や職場の仲間、ご家族のことを見つめ直してみましょう■

下のチェックリストで、心当たりがある、
同僚や家族が心配だ…、
そんな時は、労働組合や職場の仲間に相談したり、
精神科・心療内科などのお医者さんに行ってみませんか？

①経営トップによるメッセージの発信
②朝型勤務やフレックスタイム制、年次

有給休暇の計画的付与制度などの導入
③ノー残業デーや年次有給休暇取得奨

励日の設定
④年次有給休暇取得計画の策定
⑤年次有給休暇取得による連休の実現
 （「プラスワン休暇」）
⑥ボランティア休暇をはじめとする働く方々

の実情に応じた特別な休暇制度の導入等

鳥取労働局も
めざしています！「働き方改革」

みなさんの職場でも「働き方改革」に
向け取り組んでいきましょう！！

〈要請書で示された具体的行動〉

倉吉市議会議員選挙・北栄町議会議員選挙　結果

　９月30日（土）、旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部（鳥取
市）に組合員・ＯＢ・事業団体のみなさんが集い、毎年恒
例の「連合鳥取杯親睦ゴルフ大会」を開催し、親睦を深
めました。

※今回も社会貢献活動の一環としてチャリティーを行　
　いました。　（チャリティー金　50,500円）
　使途については別途執行委員会で報告します。

　連合鳥取は、毎年、鳥取県、（一財）鳥取県労働者福祉協
議会、鳥取県経営者協会と協力し、新社会人としてスター
トするみなさんに向けた「働く上での基本的なルール」や

「困ったときの相談窓口」などをまとめ
て掲載したハンドブックを発行し、卒業
を控えた高校３年生に配布しています。
　この度、その第５版と姉妹本「THE
社会人 働く若者のルールブック」がで
きあがりました。
　とても見やすくまとめられており、新
社会人だけでなく、すべての社会人、
アルバイトする学生のみなさんにも参考になります。
　職場で疑問に思うこと、不安のある方、ご希望のみな
さんに配布します。
　フリーダイヤル0120-154-052までご連絡ください。

緑の中で楽しくリフレッシュ!!
－第26回連合鳥取杯　　　　　

　　　　親睦ゴルフ大会に66人参加－　

津川 俊仁（民進党） 631票当 選
■北栄町議会議員選挙■　告示日：9月26日　投開票日：10月1日

福井 康夫（民進党） 1,043票
中野　 隆（民進党） 844票

当 選
■倉吉市議会議員選挙■　告示日：9月24日　投開票日：10月1日

福井康夫さん 津川俊仁さん

衆議院総選挙を勝ち抜き、政治の流れを変えて
生き生きと安心して暮らせる社会にしよう！
－鳥取退職者連合「第25回定期総会」開催－

「学習会」の様子「学習会」の様子

松﨑副会長（左）と優勝の生原さん（右）松﨑副会長（左）と優勝の生原さん（右）

「定期総会」であいさつする斎木会長「定期総会」であいさつする斎木会長

左から/内田鳥取労働局長・本川会長左から/内田鳥取労働局長・本川会長
「昼食懇親会」の様子「昼食懇親会」の様子

「定期総会」の様子「定期総会」の様子

【結果】（敬称略）
　優  勝　生原洋明（退職者連合NTT退職者の会）
　　　　　　GROSS：92　HDCP：21.60　NET：70.40
　第２位　横関圭佑（全労金）　　
　　　　　　GROSS：94　HDCP：22.80　NET：71.20
　第３位　名和学史（電機連合）　
　　　　　　GROSS：78　  HDCP：6.00　NET：72.00
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鳥取県議会議員福間 裕隆鳥取県議会議員伊藤 保
　今回は、少し変わった活動を報告します。
　5年に一度開催され、「和牛のオリンピック」とも言われ
ている「第11回和牛能力共進会」が、9月7日から宮城県仙
台市で開催され、鳥取県の畜産業の発展を考える会（畜
産議連）の会長として、同僚議員とともに、畜産農家の激
励と共進会の調査に訪れました。
　県内から30頭の和牛が出品され、体型の良さや肉質の
良さを競い合い、和牛全共の花とも言われている7区で、
肉牛群で１位、種牛群で５位とトータルで２位に入賞。他
の区でも入賞ラッシュがあいつぎ、総合成績も５位と過去
最高の成績を残しました。
　この大会の結果を
受け、鳥取和牛が東
京市場で高値で取引
されるようになって
います。

　私は2017（平成29）年6月9日開催の「6月定例県議会」
の初日に行われた「副議長選挙」において「第79代鳥取
県議会副議長」に選任されました。
　以下、副議長就任のあいさつをご一読ください。　
　本県は、鳥取県中部地震からの復興を進めながら、人
口減少・少子高齢化の中にあっても誰もが「明るく住みよ
い」と感じられる活力ある未来を創っていかなければな
りません。このような重要な時期に副議長という大任を
拝し、まことに身の引き締まる思いであります。
　我々、県議会は最大任務である政策提言及び執行部
におけるチェック機能をさらに強化するなど、県民のみな
さまの負託に応えなければなりません。
　私は、鳥取県議会の歴史と伝統を尊重しつつ、微力で
はございますが、議
長を補佐し、県民全
体の奉仕者として公
平かつ公正で透明性
が高い議会となるよ
う全力で取り組んで
まいりますので、よろ
しくお願い申し上げ
ます。

発行・日本労働組合総連合会鳥取県連合会
発行人・本川博孝　編集人・田中 穂
〒６８０-０８４７　鳥取市天神町３０-５
TEL（０８５７）２６-６６０５・FAX（０８５７）２６-６６１５
E-mail: tottori@tottori.jtuc-rengo.jp
ホームページ: http://www.rengo-tottori.net
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―第48回衆議院議員選挙―
鳥取２区 連合鳥取推薦候補湯原俊二

県農林水産部長（右）と鳥取県ブースの前で県農林水産部長（右）と鳥取県ブースの前で 議長席で会議を進める福間議員議長席で会議を進める福間議員

48

惜敗
みなさんのご支援に心より
　　　　　　　感謝いたします

過労死等防止啓発月間11月は 0120-154-052
いこうよ れんごうに

構成組織と仲間のご奮闘に感謝申し上げます
　第48回衆議院総選挙は、10月22日、投開票が行われました。
　連合鳥取が組織の総力をあげて支援した湯原俊二さん（鳥取県2区）は惜敗いたしました。
　衆議院解散以降、公示日を迎えるまで、日々、情勢がめまぐるしく変化したことにより、推薦候補者「湯
原俊二」の勝利に向けた準備活動にも多大なる影響をおよぼし、構成組織・単組・地域協議会の仲間のみ
なさんには、大変なご苦労をおかけしました。
　また、序盤からの報道各社による厳しい情勢発表にもかかわらず、構成組織、地域協議会には、最後の
最後まで粘り強く取り組みを進めていただきました。
　連合鳥取は、今回の選挙結果を受け止め、引き続き、社会に渦巻く不安や不満、さらには県民の多様な
ニーズを丁寧に拾い上げながら、広く社会から共感を得られる政治活動・労働運動を構築していきます。
　今次選挙戦において、昼夜を問わず献身的に取り組んでいただいたすべての構成組織、地域協議会、
さらには単組・支部・分会の役員・組合員のみなさま、そして、退職者連合のみなさまに重ねて心からお礼
を申し上げます。ありがとうございました。
        　 連合鳥取　会長　本川　博孝
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出陣式（10月10日） 公選はがき発送作業（労組選対事務所） 総決起集会（10月15日/米子市） マイク納めの様子（10月21日）

－ひとりぼっちで抱え込まないでＳＯＳを発信してくださいー

■選挙結果　＜鳥取2区＞　（投票率56.43％）

＜比例／中国ブロック・・・希望の党2人＞

　　　※湯原俊二・惜敗率　73.203％　

　　　　中国ブロックで3位の惜敗率

候補者名 得　票

湯原　俊二
　（推薦・希望の党公認）

53,312票

72,827票

10,271票

赤沢　亮正
　（自民党）

福住　英行
　（共産党）
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※詳しくは、連合鳥取事務局へ
お問い合わせください。大山ふれあいの森づくり

－植樹作業を実施－
　多くのみなさんにお申し込みをいただいていた「植樹祭」
＜10月22日（日）＞が台風のため中止となり、延期を予定しま
したが、その後、台風の影響の土砂崩れが発生して付近の道
路が通行止めとなり、やむなく今年度の「植樹祭」は中止する
こととなりました。
　しかし、一方、すでに現地にブナの苗木を運んであるため、
急遽、西部地協より産別・単組に要請し、10月26日（木）に植
樹作業を実施しました。

青年委員会／　ユースターレクリエーション
◆日　　時　2017年11月19日（日）
　　　　　　　　　　　受付　午前9時から
　　　　　　　　　　　開会　午前9時30分から
◆場　　所　「潮風の丘　とまり」（東伯郡湯梨浜町）
◆内　　容　・ グラウンドゴルフ　※雨天決行
　　　　　　・ バーベキュー
◆申込〆切　11月10日（金）
※産別を通じてご案内しています。

＜ご協力いただいた組織＞ ＪＲ連合  自動車総連　　
　　　　　　　　　　　　情報労連  全水道  王子製紙新労組

◆日　時　11月16日（木）
　　　　　10時30分開会
◆場　所　倉吉未来中心・小ホール

連合鳥取第25回定期大会


